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Rif. n°:  14  Oggetto:    Verbale  del  5/06/13    “3 ° Incontro Commissioni Mensa ”                                         

                                         

Azienda: POLICOOP                                                 
 

Destinatario  DIR, RAQ,UTC, UND, UCO, UAQ, UCT TUTTI 

 e p.c. Policoop, Presidente Municipio 7 Ponente, Dirigenti scolastici, Docenti e genitori 
 

Data incontro 29/05/13              

Orario incontro dalle 14 .30 alle 16.30 

 

Ordine del Giorno come da convocazione: 

-  considerazioni sul servizio ristorazione alla fine dell’anno scolastico 2012/13 

 

Partecipanti:   (Elenco f. firma allegato) n° 22  rappresentanti commissione mensa, Funz. 

Tecnici Gambi M. Sabatino A. , Rappresentanti Azienda Policoop, Grilli N.,  Dott. Quario 

 

DESCRIZIONE  

L’incontro  viene aperto con le dovute presentazioni e vengono ringraziati insegnanti e 

genitori per la loro partecipazione. 

I funzionari illustrano  le attività svolte nelle scuole del municipio quali: 

-   il progetto di educazione alimentare, rivolto ai ragazzi della classe 4°A della sc, Pr. 

Thouar che hanno riscoperto l’utilizzo dei 5 sensi  attraverso il gioco, e hanno potuto 

visitare il centro  di cottura durante la preparazione del loro pasto. 

- l’inserimento della posateria in acciaio in un’altra sede scolastica per  ridurre l’utilizzo 

del materiale a perdere . 

Sono stati inoltre informati che il nostro Ufficio  accoglie, previo appuntamento , sino 

alla fine di giugno, i certificati medici che devono essere rinnovati per il prossimo anno 

scolastico. Tale comunicazione è già stata indicata sul sito della Comune di Genova e 

presto ne verrà data comunicazione attraverso cartellonistica da affiggere nelle sedi 

scolastiche. 

Si è fatto presente che il menù attuale rimarrà in vigore sino al 31 ottobre del 2014, ma 

dal  prossimo anno scolastico si inizierà a lavorare per la stesura del futuro menù. A tal 

proposito due mamme si propongono per partecipare alle riunioni in quanto molto 

interessate. 

Il Dott. Quario informa che il contratto per il servizio di ristorazione  dell’azienda 

Policoop decade il 31 agosto 2013 e probabilmente la nuova gara d’appalto slitterà,  per 

cui   le Aziende  attuali avranno una deroga a data da destinarsi.    

 

Si è dato quindi  spazio agli interventi dei genitori: 

Sc.Sec.Assarotti Villa Ratto : l’insegnante richiede la possibilità di avere un maggior 

quantitativo di pasta e pane 
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Sc. Pr. D’Albertis: le insegnanti fanno presente che spesso vengono utilizzate stoviglie 

a perdere.  Il Dott. Quario si è fatto carico  di affrontare la problematica con il 

referente che si occupa della gestione del personale. 

Le rappresentanti  chiedono un maggior quantità di patate al forno e pizza  in quanto 

entrambi i piatti sono  molto graditi ai bambini; l’ inserimento più costante degli amati 

spaghetti e  l’introduzione di frullà e succhi di frutta. Riconoscono che molte pietanze, 

nonostante siano  ben confezionate, non vengano per nulla consumate, probabilmente 

perché in famiglia  mai proposte e comunque,  permane  di base una diseducazione 

alimentare. 

Sc. Inf. Lanterna:  due genitori chiedono di poter incrementare l’utilizzo dei prodotti 

biologici non solo relativamente alla frutta. Vengono informati che l’azienda provvede a 

fornire altri prodotti biologici come illustrato nel libretto dei menù. 

Sc. Pr. Canepa: la rappresentante lamenta che il pane, nonostante abbia un buon sapore, 

risulta  sempre un po’ gommoso. La responsabile  propone di fornire il pane in filone 

anziché i panini . 

Richiede, inoltre, una maggior cura nel confezionamento del sugo di pomodoro. 

Sc. Sec. Ansaldo: l’insegnante rappresentante segnala che il confezionamento del pasto 

è buono, ma evidenzia che al secondo turno le temperature delle portate sono un po’ più 

basse. La referente riferisce che monitorerà velocemente la situazione. 

Sc. Inf. Valle: la rappresentate chiede di rendere un po’ più gustoso il polpettone. 

Sc. Inf. Calamandrei: l’insegnante segnala che i bambini non gradiscono la pasta con la 

crema di zucchine e chiede la sostituzione con pasta all’olio. 

 
      L’incontro è terminato alle ore  16.30 in un clima sereno e collaborativo. 
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